

MSS 385
2621/1264
c.1

Miércoles 16 de Septiembre de
1914

El Nuevo Gabinete

Con la rapidez que era de esperar en las difíciles circunstancias por que atravieza el país, ha quedado solucionada la última crisis ministerial.

El Gobierno que inicia hoy sus funciones, es digno de la confianza que en él ha depositado S.E. el Presidente de la República, y no dudamos que sabrá solucionar en la mejor forma posible los problemas que se han puesto en sus manos.

Compuesto de personas cuya versación en los negocios públicos es bastante conocida para que nos evite insistir en ella, el Gabinete sabrá continuar y dar desarrollo al plan de fomento de la producción y de economías, que es el único programa que indican las circunstancias.

La principal tarea del Gobierno está en el manejo de nuestras finanzas y ella queda debidamente garantida con la presencia en la cartera de Hacienda de una persona de la versación y los conocimientos del señor Edwards Vives, que entra a hacerse cargo de ella en una situación excepcionalmente difícil.

Otro tanto podríamos decir de los otros ramos de la administración.

Deber nuestro es, en estos momentos, prestigiar toda labor bien intencionada que pueda cooperar a salvar al país de los males que le aquejan.

Nuestra obligación es tanto mayor, cuanto que vemos llegar al Gobierno a personas que, al aceptar las responsabilidades y el trabajo que sus puestos les imponen hacen un verdadero sacrificio.

Es de esperar que el Congreso sepa responder a los esfuerzos de los nuevos secretarios de Estado, deponiendo cuestiones partidaristas y facilitando la realización de los problemas que ellos están llamados a resolver.

P.